

Sélestat : la solidarité des rockeurs



Trois groupes étaient sur scène aux Tanzmattezn : Broussai, As de Trèfle et Spirit Revolution.

Sébastien Riotta

Délégués du foyer Espérance et de la Croix-Rouge avaient rendez-vous hier aux Tanzmatten pour réceptionner les jouets collectés à l'occasion du concert les Rockeurs ont du cœur.

Poupées, auto tamponneuse, premier cycle, peluches... Les jouets avaient été posés sous un grand sapin monté dans le hall des Tanzmatten à Sélestat. L'espace culturel avait ouvert ses portes une dernière fois cette année. Il s'agissait de permettre à la Croix-Rouge locale et au foyer Espérance de récupérer les cadeaux rassemblés lors du récent concert, les Rockeurs ont du cœur. Laurent Wenger, président de l'association ZONE 51 qui organisait la soirée, a tenu à participer à la cérémonie, comme d'ailleurs Marcel Bauer, le maire de Sélestat.

Le public avait été convié, le 23 décembre

dernier, à un concert de solidarité. Il était invité à amener un jouet pour une valeur minimale de 17 €, en guise de billet d'entrée. Trois groupes étaient sur scène : Broussai, As de Trèfle et Spirit Revolution.

À ces centaines de jeux, ont été rajoutés les jouets collectés au Willerhof à Hilsenheim, au périscolaire du Ried, par les employés de la médiathèque...

Les remerciements

« Nous prenons contact avec les assistantes sociales qui connaissent les familles. Ces personnes seront invitées à se rendre au vestiaire de la Croix-Rouge qui se trouve aux anciens bains municipaux. Mais si c'était nécessaire, les secouristes iront chez eux », précise Christine Wolfersperger, présidente de la délégation locale de la Croix-Rouge.

Le maire a voulu remercier ceux qui contribuent à cette action de solidarité renouvelée depuis plusieurs années au moment de Noël. « Merci, a-t-il dit, au nom des familles et des jeunes qui bénéficient de ce geste et qui n'ont pas la

même chance, qui voient Noël dehors derrière les rideaux. Vous leur donnez quelques moments de bonheur... ».

L'action s'inscrit dans une dynamique qui ne date pas d'hier. En décembre 1988, cinq cents rockers et amateurs de rock attendaient l'ouverture des grilles de l'Escall à Saint-Sébastien-sur-Loire, un jouet à la main... « Les rockers ont du cœur », opération caritative dont l'objectif est d'offrir aux enfants défavorisés le droit de croire au Père Noël a été lancée à cette occasion. Dès la première édition, mille cinq cents jouets neufs avaient été ainsi distribués pour le Noël des enfants défavorisés.

Au début des années 90, l'opération connaît un très grand succès et sera patronnée par le Ministère des Affaires Sociales, de la Santé et de la Ville. Elle permettra de récolter des milliers de jouets dans plus de vingt de villes en France, avec plus de cinq cents musiciens et autant de bénévoles, toujours sur le même principe.

Denis Ritzenhaler

